



RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)
PROGRAM STUDI KRIYA TEKSTIL
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN
UNIVERSITAS SEBELAS MARET

Identitas Mata Kuliah

Kode Mata Kuliah : KT 2214
Nama Mata Kuliah : Nir Tenun
Bobot Mata Kuliah (sks) : 3
Semester : IV
Mata Kuliah Prasyarat : -

Identitas Pengampu Mata Kuliah

Nama Dosen : Dra. Tiwi Bina Affanti, M.Sn.
Kelompok Bidang : Seni Rupa

Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)

Kode CPL	Unsur CPL
S-9	: menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri;
KU-1	: Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis dan inovatif dalam konteks pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora yang sesuai dengan bidang keahliannya.
KU-5	: Mampu mengambil keputusan secara tepat dalam konteks penyelesaian masalah di bidang keahliannya berdasarkan hasil analisis informasi dan data.
P-5	: Mengerti dan memahami spesifikasi alat dan bahan yang digunakan dalam proses penciptaan karya kriya.
KK-1	: Menguasai media penciptaan, baik media utama maupun media pendukung dalam penciptaan karya kriya.
KK-7	: Mampu menciptakan karya kriya yang mencerminkan nilai-nilai budaya lokal.
KK-10	: Mampu memformulasikan berbagai teknik kekriyaan.
Bahan Kajian Keilmuan	: - Seni Rupa - Kriya Tekstil

CP Mata kuliah (CPMK) : Mahasiswa mampu untuk membuat tekstil dengan teknik nir tenun (macrame dan rajut)

Pengalaman Belajar : Mahasiswa diperkenalkan dan wajib menguasai teknik rajut serta mampu mewujudkan produk tekstil dengan teknik struktur

Daftar Referensi :
1. Macramé dasar
2. Produk Macramé (busana, interior, aksesoris, dan lain-lain)
3. Rajut dasar
4. Produk rajut (pakaian, aksesoris, interior dan lain-lain)

Tahap	Kemampuan akhir	Materi Pokok	Referensi	Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar	Waktu	Penilaian*	
							Indikator/ kode CPL	Teknik penilaian /bobot
1	2	3	4	5		6	7	
I	memahami bahan dan teknik dasar nir tenun	teknik dasar nir tenun (macramé dan rajut)	Ref. 1-4	ceramah, diskusi, menunjukan bahan peraga produk praktek teknik dasar nir tenun	-mempelajari teknik dasarmacrame dan rajut -mempelajari produk-produk rajut dan macrame	1x50	S9, KU-1, P-5	

